



## **Les ouvrières à la MANU pendant la guerre 14-18, exposition du 11 novembre au 31 décembre**

lundi 5 novembre 2018, par [lpe](#)

Pendant le conflit de 1914-1918, l'effort de guerre entraîne le recrutement de femmes pour travailler à la manufacture d'armes de Châtellerault. L'exposition du musée auto-moto-vélo de Châtellerault apporte un éclairage sur les conditions de travail et le rôle joué par ces "ouvrières" mais aussi sur les a priori auxquels leur présence dans l'usine a été confrontée.

Toutes les informations sur cette exposition [sur le site du musée](#).

C'est avec ce dernier volet que s'achève la commémoration du Centenaire de la Grande Guerre par le musée de Châtellerault.